Gefühle, echte Liebe und Konsequenzen fürs Leben.

Echte Gefühle zu zeigen, fällt Männern und Frauen schwer, die ganzen Dating Apps & Flirt Apps machen die Menschen und ihre wahren Gefühle, die echte Liebe kaputt und nahezu wertlos. Dates zu jeder Zeit, Sex Treffen, alles auf Knopfdruck oder mit einem Wisch zur Seite. Keiner ist bereit mehr treu zu sein, weil man schließlich den Partner innerhalb weniger Minuten austauschen kann, bei jeder Kleinigkeit wird sofort nach Ersatz oder was Besserem gesucht.

Die meisten Menschen erkennen den Wert des anderen immer erst, wenn sie diesen Menschen verloren haben, weil sie geblendet waren von einem kurzen Kick oder anderen Optionen.

In einer Wegwerfgesellschaft, wo man ständig alles neu braucht, neues Handy, neues Auto, neue Dates, neue Sex Partner etc. kann kein Wunsch nach Liebe & Langfristigkeit mehr existieren und am Ende steht man ganz allein da, wenn man älter ist und einen dann keiner mehr haben will außer, die einem am Ende das Tages ausnutzen wollen und nicht guttun.

Irgendwann ist der Punkt überschritten, wo man keinen liebevollen Partner mehr findet, weil die guten dann meist vergeben sind und der Rest keine Option für eine erfüllende Liebe voller Vertrauen ist.

Vor dem Ende des Lebens oder im Fall einer längeren Krankheit egal in welchem Alter, zählt nur das es diesen einen Menschen gibt, der für dich bedingungslos da ist. Das er in schwierigen Zeiten einfach zärtlich deine Hand hält und dich voller Liebe anlächelt.

Dann zählt nur die echte Liebe, die Zärtlichkeit und nicht der Kick ständig wechselnde Partner zu haben. Untreue Menschen, die nicht wirklich von ganzem Herzen lieben, werden genau in solchen Momenten sich das Nächstbeste suchen, aber am Ende ganz allein dastehen und es bereuen so gelebt zu haben, aber dann ist es zu spät.

Im Leben hat jede Entscheidung, jedes Verhalten, irgendeine Konsequenz, sei es positiv oder sei es negativ, es liegt immer an einem selbst, was man erreichen möchte.

Diese Auswirkung kommt aber oft erst viel später, als man denkt, aber sie kommt mit Gewissheit und unaufhaltsam zu jedem Menschen irgendwann.

Für Freude ist es dann nie zu spät, für Reue und Bedauern aber grundsätzlich immer.